



Extrait du OIEau

<http://www.oieau.org/oieau/qui-sommes-nous/communiques/article/etats-generaux-de-l-eau-en-3179>

Etats Généraux de l'Eau en Montagne - 8, 9 et 10 octobre 2014 à Megève (France)

- OIEau - Qui sommes-nous ? - Communiqués -

Date de mise en ligne : lundi 13 octobre 2014

OIEau

Les 4èmes "Etats Généraux de l'Eau en Montagne" organisés par Asters (Conservatoire d'espaces naturels de Haute-Savoie), le Fonds de dotation "Montagne vivante" et l'Office International de l'Eau (OIEau) se sont tenus les 8, 9 et 10 Octobre 2014, à Megève (Haute-Savoie).

Faisant suite aux précédentes éditions de 2002, 2006 et 2010, cette conférence, a donné une alerte sur la nécessité d'adopter rapidement des stratégies d'adaptation face aux effets du réchauffement du climat sur les ressources en eau de montagne, territoires dans lesquels les principaux grands fleuves européens, Ebre, Danube, Pô, Rhin, Rhône, Vistule... et leurs principaux affluents, prennent leur source.

Élus locaux, représentants des administrations, acteurs économiques, gestionnaires des territoires, responsables associatifs, scientifiques des pays de l'Arc alpin, de France, d'Autriche, de Suisse, d'Italie se sont réunis durant trois jours à Megève pour confirmer les diagnostics, échanger et promouvoir des solutions visant à transformer les contraintes sur les ressources en eau... en véritable atout pour la montagne de demain !

- [Télécharger le communiqué de presse](#)